
  
Botucatu, 10 de novembro de 2021.

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 843, aprovado na Sessão Ordinária de

03/11/2021, de autoria dos nobres Vereadores Alessandra Lucchesi de Oliveira e

Antonio Carlos Vaz de Almeida, através do qual solicitam: “que a futura praça de

pedágio na Rodovia Geraldo Pereira de Barros seja instalada depois do trecho onde

estão localizados o bairros Rio Bonito Campo e Náutica, Vila Real de Barra Bonita

(Bairro da Mina), Porto Said e Alvorada da Barra Bonita em Terras de Botucatu, a

fim de evitar prejuízos para quem necessita circular entre Botucatu e tais localidades

diariamente e que são atendidas por linhas regulares de transporte coletivo”, dizer o

que segue.

Agradecemos a sugestão desta Casa de Leis e

informamos que iremos fazer gestão em atenção ao relevante requerimento com o

objetivo de contribuir com tal solicitação.

Aproveito a oportunidade para apresentar

protestos de estima e consideração.  Atenciosamente,

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação


